

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 19 juin 2014

## Heureux événements dans le marais du Trait !



Il y a quelques semaines quatre cigogneaux sont nés dans le marais du Trait, dont la Métropole Rouen Normandie assure la gestion de la biodiversité et la conservation du milieu naturel.

Nés dans un nichoir installé en haut d'un arbre, c'est la troisième année consécutive qu'une cigogne blanche pond ses œufs dans le marais. Trois cigogneaux ont vu le jour en 2012, deux en 2013 et donc quatre cette année.

La semaine dernière, ils ont été pris en charge par l'ornithologue du Parc Régional des Boucles de la Seine Normande. Pesés (environ 3 kg), ils ont été bagués pour avoir régulièrement des informations sur leur localisation. Ces données s'inscrivent dans une étude sur les conditions de migration en fonction de leur sexe et leur taille. Elles seront ensuite centralisées dans le fichier du Muséum National d'Histoire Naturelle de Paris qui organise le programme d'étude sur le baguage des cigognes.

L'ornithologue leur a aussi mesuré leurs ailes, leurs becs et leurs pattes. Adultes, ils feront environ deux mètres d'envergure. Enfin, quelques plumes ont été récupérées pour déterminer le sexe des cigogneaux.

Ils sont actuellement nourris par leurs parents avec des insectes, vers de terres et grenouilles... Pour le moment ils ne volent pas, mais début juillet ils seront en capacité de migrer vers l'Afrique.

Ces multiples naissances prouvent la bonne santé du marais ainsi que la parfaite conservation des espèces et du site.